

COMUNIDAD VALENCIANA

Las enfermeras piden plazas de especialistas en salud mental

17.01.09 - REDACCIÓN| VALENCIA

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) ha pedido que en la Oferta Pública de Empleo (OPE) de 2009 de la Conselleria de Sanidad se incluyan "por primera vez" plazas de enfermeras especialistas en salud mental .

El Cecova ha aplaudido el compromiso de la Conselleria de Sanidad de impulsar la estabilidad laboral del personal de enfermería , ya que las OPE de 2005 y 2007 prevén un total de 690 plazas de Enfermería .

Según Cecova, la OPE de 2005 está en marcha con 120 plazas para enfermería, 10 para matronas y otras 10 para enfermeras del SAMU.

En cuanto a la de 2007, prevé un total de 500 plazas de enfermeras y otras 60 para matronas, mientras que en 2009 se publicará una nueva OPE de 2.500 plazas, que mayoritariamente irán destinadas a enfermería.